

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

JOURNAL D'ÉDUCATION ET D'INSTRUCTION

PARAISANT LE 1er ET LE 15 DE CHAQUE MOIS, LES VACANCES EXCEPTÉES

J.-B. CLOUTIER, Rédacteur-proprétaire.

Prix de l'abonnement : UN DOLLAR par an, invariablement payable d'avance.

Toute correspondance, réclamation, etc., concernant la rédaction devra être adressée à J.-B. CLOUTIER, professeur à l'école normale Laval, celles concernant l'administration, à A. CÔTÉ ET C^{ie} éditeurs-imprimeurs, Québec.

SOMMAIRE :—Partie officielle : Erection d'une nouvelle municipalité scolaire. — Rédaction : Avis—A nos lecteurs.—Le *Journal de l'Instruction publique*. — PÉDAGOGIE : De l'Enseignement de la grammaire.—PARTIE PRATIQUE : I, Devoir d'invention, corrigé. — II, Dictée, le Sucre.—III, Dictée, Vérité de la religion. — Lettre de condoléance.—L'Enseignement religieux.—Toisé.—Algèbre.—Divers.—Poésie. L'Ange Gardien par Mme Tastu. — Pensées pédagogiques.—Annonce.

Actes officiels

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Avis de demande d'érection en municipalité scolaire en vertu de la 5me sect., 41 Vict., ch. 6.

Eriger en municipalité scolaire la nouvelle paroisse de Saint-Nérée, dans le comté de Bellechasse.

AVIS

Ceux de nos lecteurs qui n'ont pas encore payé leur abonnement pour l'année qui vient de finir, sont priés de le faire au plus tôt, en adressant leur envoi à J.-B. CLOUTIER, école normale Laval. Quant aux abon-

nements de l'année qui commence, ils devront être adressés à MM. A. CÔTÉ ET C^{ie} éditeurs-imprimeurs, Québec. Pour éviter toute confusion, on aura soin d'ajouter sur sa lettre d'envoi, entre parenthèse, (pr 1881 ou 1882) selon le cas.

—000—

A NOS LECTEURS

Plus heureux que sa devancière, l'*École primaire*, notre journal entre aujourd'hui dans sa seconde année d'existence, grâce à l'empressement avec lequel un grand nombre de nos abonnés retardataires ont répondu à notre appel du deux de novembre dernier.

C'est avec une nouvelle ardeur et plein de confiance dans l'avenir que nous continuerons de travailler, selon la mesure de nos forces, à l'avancement, au succès de la grande cause de l'éducation de la jeunesse ; que nous consacrerons de tout cœur à cette belle et noble mission le fruit des modestes études que nos courts loisirs nous permettent de poursuivre.